

「諫早市多良見町」の老人会の皆さんです



「福寿会」は平成17年6月にボランティア長崎を締結し年2回の花植え活動をしています。今回は新たなメンバーも増え、会長さんも「力」が入っていました。活動場所が皆さんご自宅から遠いため、もらい水で花を育てています。

「誠会」は平成17年6月にボランティア長崎を締結し、年2回の花植え作業のほかに阿蘇神社の清掃(月1回)もしていらっしゃいます。今回は6月26日にポーチュラカ、メランポジウムを植えました。その後の管理は色々工夫をし、灌水・草掃除と活動に精を出していらっしゃいます。



「多寿喜会」は平成17年6月にボランティア長崎を締結し年2回の花植え活動を行っています。今回6月26日の午後に花植え作業をされたのですが、こちらの都合で行き違いになり今回の活動写真が撮れませんでした。申し訳ありません……下の写真は前回H20.11.26の時の写真です。皆さん丁寧に植え付けをされています。年間通して、灌水、除草、追肥といつも花に対しての心遣いが感じられます。



「市寿会」は平成19年6月にボランティア長崎を締結し、年2回の花植え活動を行っており、今回は6月26日にポーチュラカとメランポジウムを植えました。日頃の行いがいいのか花を植える時はいつも、お天気がいいですよ。



大村湾の夕陽だよ！！
1度見において
とっても美しいから！！